

**Kontakt**

Rechtsanwältin Nadine Ackermann  
An der Welle 3, 60322 Frankfurt aM  
T +49 (69) 247047-74  
[nadine.ackermann@pplaw.com](mailto:nadine.ackermann@pplaw.com)

1. August 2023

## POELLATH berät die Klingel medical metal group beim Verkauf an Elos Medtech

Elos Medtech, ein Portfoliounternehmen von TA Associates, hat die Klingel medical metal group („Klingel Medical Gruppe“), einen der führenden Hersteller von Metallprodukten für die Medizintechnik, erworben. Verkäufer war die europäische Private Equity-Gesellschaft IK Partners. POELLATH hat das Management der Klingel Medical Gruppe im Rahmen des Verkaufs bezüglich der Implementierung einer Managementbeteiligung umfassend rechtlich und steuerlich beraten.

Die 1986 gegründete und in Pforzheim ansässige Klingel Medical Gruppe ist ein europaweit führendes Auftragsentwicklungs- und Fertigungsunternehmen ("CDMO") mit einem starken Fokus auf die Medizintechnik. Das Unternehmen ist besonders in den Bereichen Orthopädie, Wirbelsäule, Trauma, chirurgische Robotik, Endoskopie und Zahnmedizin aktiv. Die Klingel Medical Gruppe verfügt über 8 Produktionsstandorte mit ca. 40.000 m<sup>2</sup> Produktionsfläche und beschäftigt zusammen mit seinen 4 Partnerunternehmen (Josef Ganter Feinmechanik, puracon, Bächler Feintech und Ruetschi) rund 900 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Elos Medtech, mit Hauptsitz in Göteborg (Schweden), ist ein führender Entwicklungs- und Produktionspartner für medizintechnische Implantate, Instrumente und Komponenten. Das Unternehmen betreibt Einrichtungen in Schweden, Dänemark, China und den USA und beschäftigt mehr als 650 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

IK Partners ist eine europäische Private Equity Gesellschaft, die sich auf Investitionen in den Benelux-Ländern, der DACH-Region, Frankreich, Skandinavien sowie Großbritannien konzentriert. Seit seiner Gründung im Jahr 1989 hat IK in 180 europäische Unternehmen investiert.

POELLATH hat das Management der Klingel Medical Gruppe im Rahmen des Verkaufs bezüglich der Implementierung einer Managementbeteiligung umfassend rechtlich und steuerlich mit folgendem Münchener Team beraten:

- [Dr. Benedikt Hohaus](#) (Partner, Managementbeteiligungen/Private Equity)
- [Dr. Barbara Koch-Schulte](#) (Partner, Managementbeteiligungen/Private Equity)
- [Dr. Andreas Reuther](#) (Associated Partner, Arbeitsrecht)
- [Lisa Berzl, LL.M.](#) (Associate, Managementbeteiligungen/Private Equity)

## Über uns

POELLATH ist eine marktführende international tätige Wirtschafts- und Steuerkanzlei mit mehr als 180 Anwältinnen und Anwälten sowie Steuerberaterinnen und Steuerberatern in Berlin, Frankfurt und München. Wir stehen für High-End-Beratung zu Transaktionen und Asset Management. Wir bieten Recht und Steuern aus einer Hand. In unseren ausgewählten und hochspezialisierten Praxisgruppen kennen wir nicht nur das Recht, sondern prägen gemeinsam mit unseren Mandanten die Best Practice im Markt. Nationale und internationale Rankings listen unsere Berater regelmäßig als führende Experten ihres Fachgebietes.

Umfassenden Service bieten wir in folgenden Bereichen: Mergers & Acquisitions | Private Equity | Venture Capital | Private Funds | Real Estate | Gesellschafts- und Kapitalmarktrecht | Finanzierungen | Steuerrecht | Nachfolge und Vermögen | Stiftungen und Non-Profit-Organisationen | IP/IT-, Vertriebs- und Kartellrecht | Prozessführung und Schieds-verfahren.